
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ２０２２年５月８日 

日本共産党 

新島支部・式根島支部 

発行：綾とおる事務所 

 ０４９９２－7-0381 

綾とおる議員の議会報告  

令和 4年第 1回定例会（3 月 9日～23日） 

 
 

 

 

「ロシアによるウクライナへの    

軍事侵攻に断固抗議する決議」 
決議は、「国連憲章に違反し、国際社会の平和と安

全、秩序を著しく損なう暴挙であり断じて許すことの

できない侵略」とし、「軍事行動をただちに中止するこ

とを強く求める」ものです。また、政府に対し、「制裁処

置の徹底を図り、即時無条件でロシア軍のウクライナ

からの即時撤退」を求めることを要請し、「唯一の被爆

国として、絶対に核兵器の使用を許すことはできな

い」と、全議員の提案で全会一致採択しました。私も、

3 月 22 日の一般質問の冒頭、「新島からも、侵略や

めよ！国連憲章を守れ！の声を広げよう！」と議会で

訴えました。 

                                                      

綾とおる議員 
ウクライナへの人道支援募金 

（第 1 次分）10,094 円  

国連難民高等弁務官事務所 

へ送金しました。 

 

 

 

 

平和願う支援の輪に感銘！ 

先日、 「BAKE FOR 

UKURAINE」のシールを貼

ったパンを見かけました。 

直訳すると「ウクライナのため

にパンを焼く」でしょうか。売上

げの一部をウクライナ支援に寄

付するとのことです。いろいろ

な草の根の支援に感銘を受け

ました。 

 

やっと実現！ 飛行場と連絡船の接続実現！ 

  

ふれあいバスは新島飛行場発午後 4時。以前より自治会からも要望

があり、昨年 6月議会で連絡船との接続実施を取り上げました。 

 

 

新島飛行場着最終便（15時 45分着）と 

連絡船にしき３便が 4月 1日より接続実施 

    声～式根島から 

新島飛行場→にしき接続      

本当に良かったです！（笑） 

上京のたびに友人にお迎えを

お願いして長い間待っていまし

た。ありがとうございました。 

 

新島村村議会全会一致で採択！ 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国民健康保険税値上げ条例改悪に反対！ 

賛成多数で可決！ 日本共産党は反対！ 
今年も国民健康保険税の引き上げがされました。新島村の国保税率

計画表では、2018～2028年の 10年間で、所得割を約 2倍、均等

割を 2 倍以上に引き上げるものです。現在でも加入者の負担は所得

の 10％を超えており、相次ぐ引き上げは許せません。 

 

コロナ禍で売り上げも収

入も減少しているのに！ 

払いたくても払えない！ 

 

国保税引き上げに対する反対討論を行いました（以下要旨） 
①   国保加入者は年齢構成が高く、医療水準が高い。所得水準が低く保険 

料負担率が高いという構造的な問題を抱えている。 他の医療保険と 

比して、所得に対する負担率が高い。すでに所得の 10％を超えていま 

す。 一般会計からの繰り入れをなくすことを至上命題としています。 

                 賃金など収入は減少し、年金は引き下げられ、さらに、コロナ禍で、商

店、宿、土産屋、飲食業など、軒並み売り上げ・収入が減少している。村

民の命とくらし守るため、国保税の引上げをやめる決断を求めます。 

 

 

新島村人口減少問題！具体的対策を！  
〈綾議員〉 新島村の「人口減少対策」は喫緊の課題です。 

重点的かつ優先的に取り組む施策・事業とされ、「人口減少対

策」の本気度が試される問題です。特に移住定住に関し、住居の確

保が一番の課題となっています。空きがあれば、移住者に村営住

宅を提供すべきです。現状は本村地区に比して、式根島地区の村

営住宅設置数は人口比2分の 1。式根島地区に村営住宅の増設を

求めます。「子育て・教育にお金がかかりすぎる」との声が 6 割（内

閣府調査）。村の総合計画でも「出産・育児の家庭の負担を軽減し

…」としているが、目玉政策は何か。延長線ではない思い切った施

策が求められるが村長の答弁を求めます。 

〈村長〉今までやってきたことを継続する。これといった確かなも

のはない。むやみに人を増やすべきではない。国の準則に基づき

条例を作成しており、住宅戸数のバランスはとれていると思う。 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村民のいのち守る消防団 
団員の処遇改善を直ちに実施を！ 

   

〈綾議員〉令和3年4月の総

務省消防庁長官通知は、年

額 36,500 円を標準とし

て、消防団員の処遇改善を

図り、条例改正を含め、令和

4 年 4 月から実施するよう

求めている。直ちに国基準

の手当の増額を求めます。 

〈村長〉当村も準備してい

る。令和4年度中に審議、条

例改正を行い、令和 5 年度

から処遇改善を行いたい。 

 

 

  

 

 

 

綾とおる議員 

５月、子どもたちの遊具の安全対策緊急要望提出！ 

危険！式根島 小の口公園の老朽遊具を直ちに改修、改善を！ 

 

  

 

 

 しんぶん赤旗をお読みください 

くらしに役立つ記事が満載      

     毎週お届け 月 930円 

お申込みは 090-3916-1581 

 

https://www.city.hakodate.hokkaido.jp/docs/2014012400695/
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